

ちいさな証

Die Bibel, Jesus Christus und ich

Shimon Imamura

JAPANISCHE EVANGELISCHE GEMEINDE SCHWEIZ



Ich heisse Simon Imamura. Ich möchte mich heute vor Gott taufen lassen und möchte euch kurz in vier Punkten über mein Leben Zeugnis geben, wie ich die Bibel kennen gelernt habe, was für mich die Bibel, Jesus Christus und die Gemeinde bedeuten.

Ich kenne die Bibel schon seit meiner Kindheit von meinen Eltern, Grosseltern, Verwandten und von

einigen Bekannten her. Ich glaube, die meisten Menschen, die mir immer nahe gestanden sind, waren tief gläubige Christen. Deswegen war es für mich auch immer selbstverständlich, dass wir über die Bibel geredet haben. Ich glaube kaum, dass wir einen Tag hatten, an dem wir nicht über Gott geredet haben.

Wir erzählten Bibelgeschichten, wenn es uns gut ging und auch wenn es uns schlecht ging. Die Bibel bedeutet für mich viel. Durch die Bibel konnte ich erfahren, wer der lebendige Gott ist und wie er damals mit den Menschen umgegangen ist. Durch die Bibel kann ich auch mit dem lebendigen Gott kommunizieren. Durch die Bibel kann ich Gott sehr nahe spüren. Die Bibel ist für mich aber auch ein Buch, das mir viel Weisheit lehrt. Wenn es mir ganz schlecht ging, haben mich die Bibelgeschichten immer wieder ermutigt und neue Hoffnung gegeben.

Jesus Christus ist für mich mein engster Freund, dem ich mich anvertrauen kann. Er wird meine Gebete erhören, und auf ihn kann ich mich verlassen.

Bei Ihm fühle ich mich am meisten wohl und bei ihm bin ich in absoluter Sicherheit.

Obwohl ich in meinem Leben vieles falsch mache und ungutes tue, hat Jesus mich nie aufgegeben und hat mir immer wieder vergeben, wenn ich um Vergebung bat.

Schon als ich ganz klein war, ging ich in die Japanische Gemeinde. Damals predigte Pastor Tanabe. Da wir mit ihm regelmässig Hauskreis gehalten haben und er uns oftmals besucht hat, kannte ich ihn sehr gut und er war für mich wie mein Grossvater. Ein paar Jahre später predigte dann Pastor Gerster. Mit dessen Sohn hatte ich dann viel Kontakt und er war wie mein Bruder. Wir haben zusammen die Bibel gelesen und ich habe oft bei ihm übernachtet. Nachdem Pastor Gerster aufgehört hatte, zu predigen, kam Pastor Meyer in die JEG. Die Inhalte von seinen Predigten fand ich oft schwierig, aber ich habe dann auch mit Ihm einen Vorbereitungskurs für die Taufe gemacht und konnte da den Inhalt viel besser verstehen. Nach diesem Kurs habe ich mit ihm regelmässig über skype Bibelstudium gemacht und er hat mich unterstützt wie mein Vater. Ohne diesen Vorbereitungskurs und die Bibeln

私にとっての聖書とイエス・キリスト

今村詩門

スイス日本語福音キリスト教会会員

私は今村詩門と言います。私は今日、神様の御前で洗礼を授かります。そして私がどの様に聖書を知る様になったか、聖書とはイエス・キリストとはそして教会とは私にとってどういう意味を持つのかについて4つの点から短く証ししたいと思います。

私は両親から、祖父母から、親戚から、そして知人を通して子供の頃から聖書の事は知っていました。私にとっても近い存在の人たちはほとんどキリスト教の深い信仰心を持っていると思います。ですから私達が聖書について話し合ったりすることは私にとって全く普通の事で、当たり前な事でした。私達が神様について全然語らない日が今までほとんどなかったのではと思います。物事がうまくいっている時にも、またうまくいっていない時にも私達は常に聖書のお話をしました。

聖書は私にとって色々な意味があります。聖書によって私は神様が誰であるか、そして当時、神様はどの様に人々と関わって来たかを知る事ができました。また聖書によって私は神様をととても近くに感じることができます。聖書はまた私にとって知恵を授けてくれる書物です。物事が全くうまくいなくて、とても大変だった時、聖書のお話は私に勇気を与えそして希望を与えてくれました。



イエス・キリストとは私にとって信頼できるとも近い親友です。彼は私の祈りを聴いて下さり、彼に私は委ねることができます。彼の元では私はとても心地良く、彼の元では私は絶対的な安心感があります。私は自分の人生で沢山の間違いをしたとしても、イエス様は決して私をあきらめないし、赦しを乞うならばいつも私を赦して下さいます。

物心ついた時からすでに私はスイス日本語福音教会に行っていました。当時は田辺牧師が説教をしていました。彼のもとで私達は定期的に家庭集会を行っていましたし、彼は良く私達を訪ねて下さったので、私は彼の事をとても良く知っていて私の祖父の様な存在でした。数年後ゲルスター牧師が説教をするようになりました。私は彼の息子さんからとても仲良くして頂き、彼は私のお兄さんの様な存在でした。私達は良く一緒に聖書を読み、彼の所によく泊めて頂きました。ゲルスター牧師が辞められて、マイヤー牧師がその代わりにスイス日本語福音教会に来られ説教する様になりました。彼の説教内容はかなり難しいと思いましたが、私はマイヤー先生と洗礼の為の準備コースを持ちました。それによってその内容がずっとわかる様になっていきました。この準備コースの後、彼とは定期的にスカイプを通して聖書の学びの時を持ち、彼は父の様に私を支えて下さいました。この準備コースと聖書の学びの時間がなければ、この様に洗礼を受ける決心をする事は難しかったと思います。スイス日本語福音キリスト教会とは私にとって家族であり、共に祈り、共に信頼し、神様に共につながっている存在です。